

NACHRUF

Wir nehmen Abschied von unserem Mitarbeiter

Herrn Hans-Ulrich Schäfer

der am 17. Oktober 2018 im Alter von 63 Jahren verstorben ist.

Herr Schäfer war 38 Jahre als Mitarbeiter am Empfang im Klinikum am Gesundbrunnen der SLK-Kliniken Heilbronn GmbH beschäftigt.

In dankbarer Anerkennung nehmen wir Abschied von einem geschätzten Mitarbeiter, den wir in guter Erinnerung behalten werden. Unser aufrichtiges Beileid und Mitgefühl gilt den Angehörigen.

**Geschäftsführung,
Betriebsrat und die Mitarbeiter
der SLK-Kliniken Heilbronn GmbH**